
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Agosto, 2022



Encuentro con miembros del Gabinete de Salud



Santo Domingo. – Con la intención de dar seguimiento a la creación de estrategias que impulsen el sistema sanitario nacional, la vicepresidenta Raquel Peña sostuvo un encuentro con miembros del Gabinete de Salud, en el que participó nuestro director ejecutivo, doctor Mario Lama.

Durante esta reunión, se pasó balance a las medidas que se ejecutan para optimizar la atención a las necesidades de salud de la población.

Dirección de Comunicaciones SNS
01 agosto, 2022



Autoridades de Salud aseguran hay presupuesto para
reestructura del Hospital Salvador B. Gautier



Junto al CMD, sostienen encuentro con personal médico y administrativo para tratar la situación del referido hospital

SANTO DOMINGO. - Autoridades de Salud, encabezadas por el ministro Daniel Rivera y el director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, sostuvieron este martes un encuentro con personal médico y administrativo del Hospital Docente Salvador B. Gautier, donde trataron temas referentes a la reestructuración y equipamiento de ese centro de salud de tercer nivel.

En dicho encuentro, el doctor Rivera garantizó que tanto el Ministerio de salud como el SNS están trabajando a unanimidad para mejorar la infraestructura y otros requerimientos, no solo de ese hospital, sino de toda la red pública para elevar la calidad de los servicios.

Dirección de Comunicaciones SNS
02 agosto, 2022



Presidente Abinader entrega Hospital Padre Billini



Santo Domingo-. El presidente de la República, Luis Abinader, junto al ministro de la Vivienda y Edificaciones, Carlos Bonilla, entregaron el Hospital Docente Padre Billini, para su puesta en funcionamiento.

Con una inversión de 2,175 millones de pesos, el referido hospital fue remodelado en toda su infraestructura, extendida sobre unos 10,470 metros.

Durante el acto, el director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, dijo que el Hospital Padre Billini pertenece a la Red Pública de Hospitales del SNS y como tal, prestará servicios a la población sin discriminación social, económica, religiosa, ni de ninguna índole.

Asimismo, informó que el lunes ocho de agosto iniciarán los servicios de Consultas, Emergencias e Imágenes Médicas, contando esta última área con un moderno tomógrafo, equipos de Rayos X, mamografía, sonografía y densitometría.

Dirección de Comunicaciones SNS

04 agosto 2022



Director SNS entrega más de RD\$4 millones en equipos
a hospital de Salcedo



En SFM, participa en Ruta de la Salud, supervisa obras y se reúne con directores del SRS Nordeste.

Nordeste. – El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, entregó este viernes importantes equipos médicos, valorados en más de cuatro millones de pesos, al Hospital Municipal Doctor Román Brache, de Salcedo, provincia Hermanas Mirabal.

Los nuevos equipos con que cuenta el centro de salud son un Desfibrilador con paletas para adultos y pediátricos, dos bases de monitor de signos vitales, dos camas de cuidados intensivos con balanza incluida y un Ecocardiógrafo; con una inversión total de RD\$ 4, 010,377.91.

El doctor Mario Lama, al realizar la entrega, destacó que los nuevos equipos permitirán ampliar y fortalecer la cartera de servicios del hospital, lo que facilita a los usuarios recibir la atención requerida en el establecimiento de salud de su localidad, sin necesidad de trasladarse a otras zonas.

Dirección de Comunicaciones SNS
05 agosto, 2022



Titular SNS participa décima versión de la “Ruta de la Salud: Cambia tu Estilo de Vida”



Nordeste- El titular del SNS también estuvo este viernes en San Francisco de Macorís donde participó en la décima versión de la “Ruta de la Salud: Cambia tu Estilo de Vida”, que realiza el Ministerio de Salud Pública.

La jornada de salud inició este viernes 5 y concluirá mañana sábado 6 de agosto. El doctor Lama supervisó las atenciones médicas ofrecidas por el SNS a cientos de personas que reciben atenciones en más de 30 servicios especializados disponibles, entre ellos cardiología, odontología, geriatría, nutrición, ginecología, medicina interna, dermatología, pediatría y evaluaciones cardio metabólicas, prostática y mamografía.

Dirección de Comunicaciones SNS

05 agosto, 2022



Reunión con directores hospitales Regional de Salud Nordeste



Nordeste.- Escuchar las situaciones que presenta cada centro de salud a nivel nacional e impartir las instrucciones correspondientes, forman parte de las motivaciones del doctor Mario Lama de congregar a los directores de hospitales, por lo que continuó este viernes sus encuentros regionales, esta vez con los directores y personal gerencial del Servicio Regional de Salud Nordeste, con quienes trató temas de las diversas áreas, administrativas y clínicas, con el objetivo de fortalecer procesos internos y mejorar la calidad de la asistencia que se ofrece a los usuarios de la Red Pública de Servicios Salud en esa demarcación.

Dirección de Comunicaciones SNS
05 agosto, 2022



Titular SNS Supervisa obras hospitales Región Nordeste



Nordeste. – En su visita a San Francisco de Macorís, el titular del SNS aprovechó para supervisar los trabajos de reconstrucción que se realizan en los hospitales Regional San Vicente de Paúl y Municipal Federico Lavandier, también se trasladó a Tenares para constatar el avance en las obras en el Hospital Doctor Ángel Concepción Lajara.

En estos centros, el doctor Lama, en compañía del director de Infraestructura del SNS, Alexander Ramírez, el director del Servicio Regional de Salud Nordeste, Rafael Rodríguez y otras autoridades, recorrió las distintas áreas intervenidas, además de conversar con usuarios y colaboradores sobre acciones que contribuyan al fortalecimiento de los servicios.

Dirección de Comunicaciones SNS

05 agosto, 2022



Mario Lama: “desde el SNS estamos comprometidos con la calidad en los servicios”



Santo Domingo.- El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, manifestó el compromiso que tiene la entidad que dirige de garantizar la calidad en los servicios de salud que ofrecen los centros de la Red Pública.

Así lo expresó el titular del SNS al ser entrevistado en el programa MAP TV, del Ministerio de Administración Pública, donde destacó los trabajos que realizan los diferentes hospitales para elevar la calidad de sus servicios, «lo que quedó evidenciado en la reciente premiación del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública para el Sector Salud (SISMAP Salud) y Mejor Desempeño Hospitalario del SNS », agregó.

El doctor Lama destacó el esfuerzo realizado en todo el sistema de salud para aumentar a 50 los hospitales evaluados dentro del SISMAP Salud y los 190 en el Ranking Hospitalario, «estos hospitales vienen trabajando en diferentes aspectos, en la parte de la capacitación y fortalecimiento de los recursos humanos, la adherencia a los protocolos de los servicios, la mejora de la infraestructura, el fortalecimiento de las diferentes unidades de atención y sobre todo el compromiso en base a una humanización de los servicios, que los usuarios reciban atenciones de calidad y sobre todo eficientes”, aseguró.

Dirección de Comunicaciones SNS

09, agosto, 2022



Director SNS participa en encuentro Gabinete de Salud



Santo Domingo. - El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, participó este viernes en un encuentro del #GabineteSalud, que encabeza la vicepresidenta Raquel Peña, cuya prioridad es trabajar por el fortalecimiento de la atención médica y sanitaria en el país.

El Gobierno dominicano seguirá creando estrategias que permitan que toda la población tenga a su alcance los recursos que favorezcan su bienestar integral.

Dirección de Comunicaciones SNS

12 agosto,2022



Director SNS visita Jornada de Inclusión Social Primero Tú de Propeep



¡Con amor y alegría nos recibieron en Licey al Medio, Santiago!

Santiago.- El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, participa este miércoles en la Jornada de Inclusión Social Primero Tú de Propeep en Santiago, donde el SNS realiza mamografías y exámenes de próstata a hombres y mujeres a partir de los 40 años, completamente gratis, además de servicios de nutrición pediátrica.

Estos servicios son parte del programa Chequéate, para la detección oportuna de cáncer de mama, próstata y cervicouterino, desarrollado junto a la Primera Dama Raquel Arbaje y Senasa.

Visita sns.gob.do o marca *462 para conocer más de este hermoso proyecto en el que estamos Uniendo Voluntades para asegurar tu derecho a la salud.

Dirección de Comunicaciones SNS

17 agosto, 2022



Primera dama y director SNS supervisan jornada de detección cáncer en Azua



Azua. - Con la presencia de la primera dama, Raquel Arbaje, el director ejecutivo del SNS, Dr. Mario Lama, supervisó este viernes la jornada móvil de Detección Oportuna de Cáncer, que en esta ocasión llegó al municipio #SabanaYegua de la provincia Azua.

La actividad realizada en la Clínica Rural Sabana Yegua, busca acercar la salud a los moradores de este municipio, además de detectar a tiempo el cáncer de mama, próstata y cervicouterino.

Durante su visita, Raquel Arbaje pidió a los usuarios presentes a invitar a más personas a participar de estos chequeos, ya que una detección de cáncer a tiempo ayuda con el manejo de esta enfermedad.

Dirección de Comunicaciones SNS
19 agosto, 2022



Doctor Mario participa en Ruta de La Salud en Peravia



Peravia. – El director ejecutivo del SNS, doctor Dr. Mario Lama, participó este viernes, junto al ministro de Salud Pública, doctor Daniel Rivera, en la Ruta De La Salud realizada en Baní.

El doctor Lama destacó la importancia de estas jornadas realizadas en todo el país, impactando a la población y estimulando a las comunidades a llevar una forma sana de vida, agregó “indudablemente el Ministerio de Salud Pública, por instrucciones del señor presidente, Luis Abinader y la vicepresidenta y coordinadora del Gabinete de Salud, Raquel Peña, han dado ejemplo de lo que es llevar la salud a la población dominicana

Dirección de Comunicaciones SNS

19 agosto, 2022



Doctor Mario participa de la reunión Análisis Situación de la Mortalidad Neonatal



¡Asegurar la salud de madres y bebés es nuestra prioridad!

Santo Domingo.- Este viernes el director del SNS, doctor Mario Lama participó de la reunión Análisis Situación de la Mortalidad Neonatal, coordinada por la Dirección Materno Infantil y Adolescentes, como parte de las acciones que se desarrollan para la reducción de la mortalidad materna neonatal y al fortalecimiento de la atención en las maternidades del país.

El titular del SNS destacó una reducción en la mortalidad materna, avance significativo en la mejora de la calidad de los servicios.

Dirección de Comunicaciones SNS
19 agosto, 2022



Director SNS supervisa construcción de hospitales Región Metropolitana



Santo Domingo. – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, supervisó este martes las obras de remodelación en los hospitales Doctora Evangelina Rodríguez, Robert Reid Cabral y Marcelino Vélez Santana.

El recorrido inició en la Maternidad Evangelina Rodríguez, donde están intervenidos el Bloque Quirúrgico, Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) de adulto y Neonatal, área de Consultas, habitaciones y Cocina.

Mientras que, en el Pediátrico Robert Reid Cabral, monitoreó el remozamiento de la nueva Emergencia y realizó la entrega de RD\$ 3,955,468.76 millones en los equipos de un Rayos X estacionario digital y dos lavadoras industriales hospitalaria.

Dirección de Comunicaciones SNS

23 agosto, 2022



SNS inaugura Laboratorio del Hospital Félix María Goico



Santo Domingo. - El doctor Mario Lama, director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), inauguró este viernes un nuevo laboratorio totalmente equipado, en el Hospital Félix María Goico, con una inversión total de RD\$3,239,357.07.

El nuevo laboratorio cuenta con área de Dermatología, Química clínica, Pruebas de orina y Toma de muestras. También dispone de los servicios básicos que cubre la cartera de segundo nivel como: hemogramas, pruebas de orina, colesterol, coprológico y demás.

El director del SNS, doctor Mario Lama, al hacer entrega del nuevo Laboratorio, destacó que «ya fue entregada por el presidente Abinader, una nueva Emergencia, ahora se entrega este moderno laboratorio y se continúa trabajando en la mejora de los servicios, cumpliendo el compromiso de que los usuarios reciban atenciones humanizadas y de calidad”.

Dirección de Comunicaciones SNS
26 agosto, 2022



Director SNS anuncia será remozado Hospital Municipal Vicente Noble



Entrega modernos equipos

Barahona. - El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, informó que en el mes de septiembre se lanzará un proceso de licitación para remodelar el Hospital Municipal Vicente Noble.

Explicó que con la intervención del centro buscan garantizar a los usuarios recibir atención de calidad, sin necesidad de trasladarse a otras zonas.

En cumplimiento a ese compromiso de fortalecer los servicios, hizo entrega este sábado de nuevos y modernos equipos médicos al referido hospital, valorados en más de ochocientos mil pesos.

Dirección de Comunicaciones SNS
27 agosto, 2022



Director SNS realiza recorrido Hospital Julia Santana



Bahoruco. - El doctor Lama también acudió al Hospital Julia Santana de Tamayo, donde realizó una inspección de los trabajos que se ejecutan en la ampliación de la Emergencia y remozamiento del hospital, en compañía del director de Infraestructura y Equipos del SNS, Alexander Ramírez.

Dirección de Comunicaciones SNS

27 agosto, 2022



Director SNS supervisa Gran Jornada de Salud Neiba



¡Seguimos llevando servicios de salud a todos los rincones del país!

Bahoruco. -El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, supervisa este sábado la Gran Jornada De Salud” en Neiba, dónde cientos de personas reciben servicios odontológicos, mamografías, sonomamografías, consultas ginecológicas, atenciones en medicina general, nutrición en niños, vacunación y chequeos dermatológicos.

Dirección de Comunicaciones SNS

27 agosto, 2022



Director SNS supervisa Jornada Odontológica Neiba



Bahoruco. - El doctor Mario Lama supervisa junto al director de Odontología del SNS, Mario Bournigal, la Jornada Odontológica que continúa este sábado brindando servicios de profilaxis, cirugía bucal e implantes dentales, en el Centro Clínico y Diagnóstico de Atención Primaria Neiba y en la Escuela Anacaona del municipio de Villa Jaragua.

Esta iniciativa tiene como objetivo concientizar a la población sobre el cuidado de la salud bucal, como parte de la “Gran Jornada de Salud” que desarrolla El SNS en esta provincia.

Dirección de Comunicaciones SNS

27 agosto, 2022



Director SNS participa programa Hoy Mismo



Santo Domingo.- En la participación de este lunes en el programa Hoy Mismo que se transmite por Color Visión, el titular del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, indicó que los haitianos representan una carga para el sistema de salud de la República Dominicana, donde de cada tres parturientas, aproximadamente una es de procedencia haitiana y a nivel general, entre un 8 y 14 por cientos de todos los que asisten a cualquier hospital de la Red Pública, dependiendo la zona, son de procedencia haitiana, puntualizó.

Destacó que la salud es un derecho y en los hospitales y Emergencias se le debe ofrecer asistencia a todo el que lo requiera, sin importar su nacionalidad.

El doctor Lama manifestó que a todas las obras que la actual gestión encontró por mitad o apenas comenzando, y que tenían grandes problemas legales porque estaban licitadas por un monto y se sobrepasó con más de lo que permite la ley, se le buscó una salida a través de la misma ley para ser terminados.

Dirección de Comunicaciones SNS

29 agosto, 2022



SNS y Fundación Nido para Ángeles firman acuerdo a favor salud neonatales



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y la Fundación Nido para Ángeles unen esfuerzos mediante un acuerdo para desarrollar un programa de intervención temprana con el objetivo de disminuir las secuelas neurológicas asociadas a los neonatos con asfixia perinatal.

Este convenio estará relacionado directamente con las maternidades de la Red Pública que realizarán los referimientos de los recién nacidos al centro Nido para Ángeles, que brindará asistencia a pacientes pediátricos menores de seis meses para entrar en el programa “Intervención Temprana/ Psicomotricidad y Servicios Terapéuticos”.

La iniciativa se estipula que recibirá una población de 0 a 12 meses, pacientes en condiciones vulnerables con características propias de neurodesarrollo motor afectado, específicamente por la causa principal de hipoxia y anoxia, sin descartar otros casos.

Dirección de Comunicaciones SNS

29 agosto, 2022



Vicepresidenta entrega remozado Hospital Teófilo Gautier



Barahona. –La vicepresidenta de la República Raquel Peña, entregó este miércoles el remozado Hospital Municipal Teófilo Gautier, que permitirá dar respuesta oportuna a las necesidades de salud de los habitantes del municipio Las Salinas.

Con una inversión que supera los 39 millones de pesos en infraestructura y equipamiento, el centro de salud fue dejado en funcionamiento por el Servicio Nacional de Salud (SNS) para garantizar la asistencia médica en esa localidad y comunidades aledañas.

La vicepresidenta Raquel Peña aseguró que el Gobierno dominicano ha prometido invertir los recursos que sean necesarios en el remozamiento y readecuación de hospitales, «y junto al Servicio Nacional de Salud, lo estamos cumpliendo en todo el país».

Dirección de Comunicaciones SNS

31 agosto, 2022

